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VEREADORES APROVAM 
REVISÃO SALARIAL DOS 
SERVIDORES DA CÂMARA

Os vereadores aprovaram no 
dia 19 o projeto de lei 52/2024, de 
autoria da Mesa da Câmara, que 
concede revisão salarial de 4,6% 
aos seus servidores.

A revisão é válida para os ser-
vidores ativos, inativos e pen-
sionistas do Poder Legislativo 

a partir de 1º de março - a data 
foi fixada por emenda da Co-
missão de Justiça, uma vez que 
originalmente o aumento seria 
a partir de abril.

De acordo com a justificativa 
apresentada pela Mesa, a fina-
lidade da revisão anual é repor 

as perdas ocasionadas pela in-
flação no período de janeiro a 
dezembro de 2023.

O projeto teve aval em duas 
votações, com a convocação de 
sessão extraordinária, foi san-
cionado pelo prefeito José Saud 
(Progresistas) no dia 21.

Fernanda Maria

Plenário durante a 127ª sessão, dia 19
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Título de cidadania 
taubateana e denominação 
têm aval do Plenário

A Câmara de Taubaté aprovou 
em votação única no dia 19 o 
projeto de decreto 2/2024, que 
concede título de cidadania a 
Nelson Shiduho Yassuda.

Nascido em 1927, Nelson é 
filho de imigrantes japoneses 
que vieram para o Brasil no 
início do século passado. Em 
1954, concluiu a graduação em 
Medicina pela Universidade Fe-
deral do Rio de Janeiro e se espe-
cializou nas áreas de otorrinola-
ringologia e broncoesofagologia. 

Após sua formação, escolheu 
a cidade de Taubaté para exercer 
seu trabalho, onde também as-
sistia a população carente enca-
minhada por colegas e institui-
ções de caridade. 

Colaborou para a fundação 
do serviço da especialidade em 
diversas instituições da região, 
como o Hospital Bom Jesus, em 
Tremembé, Hospital Nossa Se-
nhora de Fátima, em Caçapava, 
Santa Casa de Misericórdia, em 
Pindamonhangaba, e Hospital 
Santa Isabel de Clínicas, atual 
Regional, do qual participou ati-
vamente da fundação. 

Em 1971, com a fusão da Fa-
culdade de Medicina de Taubaté 
com o Hospital Escola Santa 
Isabel, Nelson Yassuda assumiu 
a vice-diretoria da instituição e 
se tornou responsável pela adap-
tação dos ambulatórios para 
funções didáticas. 

O documento, aprovado com 
emenda redacional da Comissão 

de Justiça, precisa ser promul-
gado pelo presidente da Câmara 
Municipal, vereador Alberto 
Barreto (PRTB), para que entre 
em vigência. 

O título será entregue em so-
lenidade realizada no final do 
ano pelo Poder Legislativo.

Denominação

Em segunda votação, teve aval o projeto de lei 
146/2023, do vereador Jessé Silva (PL), que deno-
mina Antenor Amaro dos Santos a passarela loca-
lizada na avenida Bandeirantes, em frente ao nú-
mero 1.724, no Jardim Maria Augusta. O projeto de 
lei segue para análise do prefeito.

Acima, Nelson Yassuda em 
solenidade de homenagem ao Dia 
do Médico, realizada em 2012; ao 
lado, Antenor Amaro

Imprensa CMT

Arquivo pessoal
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CPI

A Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) 
que investiga as organizações sociais de saúde de 
Taubaté se reuniu na segunda-feira, 18, em nova 
tentativa para ouvir o ex-secretário de saúde, 
Mario Peloggia, mas ele apresentou atestado mé-
dico para justificar sua ausência. A comissão pre-
tende agendar uma nova data para a oitiva.

Esta foi a quarta tentativa de audição do ex-se-
cretário, que atualmente responde pela área de fi-
nanças da Prefeitura de Taubaté.

Ele havia sido convidado em 28 de agosto de 
2023, e na ocasião alegou que tinha uma agenda 

EX-SECRETÁRIO DE SAÚDE NÃO 
COMPARECE, E CPI PLANEJA 
AGENDAR NOVA DATA

na Secretaria de Estado da Saúde. Nos dias 16 e 23 
de outubro, Peloggia apresentou atestado médico 
para justificar sua ausência.

A CPI é presidida pelo vereador Moises Piru-
lito (PL) e composta pelos vereadores Diego Fon-
seca (PSDB), relator, Rodson Lima Bobi (PSDB), 
Elisa Representa Taubaté (Cidadania), Serginho 
(PDT), Talita Cadeirante (PSB) e Vivi da Rádio 
(Republicanos). Foi instituída por meio do Re-
querimento 1/2023.

O vídeo da reunião está disponível no canal da 
TV Câmara Taubaté no Youtube @tvctaubate.

Lincoln Santiago

Elisa Representa 
Taubaté, 
Serginho, 
Moises Pirulito, 
Vivi da Rádio e 
Diego Fonseca
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CPI

A acareação que seria realizada pela Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) que investiga as or-
ganizações sociais de saúde de Taubaté na quinta-
-feira, 21, não ocorreu, diante da ausência do ex-
-secretário Fabrício Grasnele Galvão Velasco e da 
secretária municipal de Administração Monique 
Vidal Neves. 

A oitiva foi conduzida pelo presidente da CPI, 
vereador Moises Pirulito (PL) e contou com a pre-
sença das servidoras da Secretaria de Saúde, Maria 
Helena Firmino e Paula Karolinna Vasconcellos, 
que prestaram depoimentos.

Fabrício Velasco justificou a ausência com a 
apresentação de atestado médico. Monique Vidal 
encaminhou documento lembrando que em 24 de 
novembro de 2023 compareceu à reunião da CPI 

Ausência de secretária e 
ex-secretário prejudica 
acareação da CPI

para prestar esclarecimentos e se colocou à dispo-
sição para responder questionamentos por escrito 
posteriormente ao depoimento presencial. Uti-
lizou-se da prerrogativa de que, de acordo com o 
Regimento Interno da Câmara, secretários muni-
cipais poderão ser convidados a prestar esclareci-
mentos, mas não podem ser conduzidos coerciti-
vamente, mesmo após convocação.

A CPI é composta pelos vereadores Diego Fon-
seca (PSDB), relator, Rodson Lima Bobi (PSDB), 
Elisa Representa Taubaté (Cidadania), Serginho 
(PDT), Talita Cadeirante (PSB) e Vivi da Rádio (Re-
publicanos). Foi instituída por meio do Requeri-
mento 1/2023.

O vídeo da reunião está disponível no canal da 
TV Câmara Taubaté no Youtube @tvctaubate.

Fernanda Maria

Elisa Representa 
Taubaté, 
Diego Fonseca, 
Rodson Lima 
Bobi, Moises 
Pirulito, Vivi da 
Rádio, Serginho 
e Guilherme 
Ricken
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté realizou audiência pública 
no dia 20 para conversar sobre perda gestacional, 
uma iniciativa da vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Cidadania), autora do requerimento de 
convocação 537/2024.

A diretora de enfermagem do Hospital Muni-
cipal Universitário (H-Mut), Maria Cristina Pozzi 
Guerra, que vivenciou a perda de um bebê du-
rante a gestação, apresentou o protocolo de aten-
dimento da unidade, chamado de Maternagem. 

Segundo ela, o protocolo tem início quando se 
percebe que há óbito fetal ou quando é consta-
tada, durante o pré-natal, a possibilidade de isso 
acontecer. É formada uma equipe disciplinar com 
a participação de um psicólogo, que atua de ime-
diato no apoio qualificado à mulher. 

A partir daí, há várias decisões que devem ser 
tomadas em conjunto com a mulher, tais como a 
possibilidade de enterro da criança, que pode ser 
feito pela família ou deixado a cargo do hospital; a 
doação do leite materno, caso a mulher esteja apta 
a amamentar; a alta o quanto antes possível; e a 

PERDA GESTACIONAL É 
DEBATIDA EM AUDIÊNCIA

oferta de um “saquinho da me-
mória”, contendo o carimbo dos 
pés ou mãos do bebê e a pulseira 
de identificação hospitalar. 

“Isso, volto a dizer, é da es-
colha dela. Se não quiser, não 
fazemos nada disso, mas, se 
quiser, é ofertado a ela. No co-
meço do protocolo eu fugi, 
porque não conseguia lidar 
com isso, confesso. Mas aí a 
gente vai se acostumando, e en-
tendo que cada um é cada um, 
é diferente, e temos que res-
peitar a todos: se aceitam, se 
não aceitam, se querem essa 
lembrança ou não. É um passo 
muito importante de acolhi-
mento e respeito a essa mulher. 
É um protocolo difícil e compli-
cado de falar”, disse Cristina. 

Esse protocolo foi elogiado 

pela munícipe Maryslan Zuchi-
nalli, que expôs sua história de 
perda de gêmeos em idade gesta-
cional de sete meses e se sentiu 
desamparada no hospital onde 
foi atendida, fora de Taubaté. 

“Eu tinha direito de levar a 
Manuela para ser velada e se-
pultada, e isso foi negado. Eu 
tive que brigar dentro do hos-
pital, num puerpério difícil, 
para poder levar minha filha. A 
pessoa mais sensível foi o fun-
cionário da funerária, que se 
dispôs a arrumar minha filha 
e permitiu que ficássemos com 
ela durante a noite. É um alívio 
saber que Taubaté já tem proto-
colo hospitalar para respeitar a 
vontade dessa mãe”, afirmou a 
munícipe Maryslan.

Assim como ela, outras mães 

Luiz Martins

Diana Maria Moraes, Isabel Pastorelli, Adriana Mussi, Elisa Representa Taubaté, Maryslan Zuchinalli, Maria Cristina Pose Guerra
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narraram histórias tristes, de-
licadas, porém, que precisam 
ser contadas e compartilhadas, 
como afirmou a vereadora Elisa. 
“É um tema tão importante que, 
em breve, se tudo der certo, 
entra no nosso calendário ofi-
cial, para a gente trabalhar tudo 
isso”, anunciou a vereadora.

Ela afirmou que tem buscado 
recursos para melhorar a mater-
nidade do H-Mut. “A gente está 
com muita esperança, temos 
uma verba impositiva de R$6 mi-
lhões vindo para Taubaté para 
fazer a sala de pré-parto, parto 
e pós-parto, vamos acompanhar 
isso, via Unitau, fico muito feliz 
e agradeço por trazerem essa 
pauta para a gente”, disse.

Ainda durante a audiência, a 
Secretaria de Assistência Social 
informou que existem trabalhos 
contínuos para atendimento so-
cial às famílias. A vice-prefeita 
Adriana Mussi lembrou que a 
Casa da Mãe Taubateana ofe-
rece atendimento para detectar 
e tratar eventuais problemas du-
rante a gestação.

As professoras da Universi-
dade de Taubaté, Fabíola Nejar e 
Letícia Veríssimo, apresentaram 
estudos sobre a perda gesta-
cional. Falaram sobre as causas, 
tais como idade materna, erros 
cromossômicos, anomalias ute-
rinas ou má-formação placen-
tária; os fatores de risco, como 
doenças autoimunes, covid, hi-
pertireoidismo, obesidade, po-
luição do ar, tabagismo, alcoo-
lismo e estresse; a dificuldade de 
acesso a serviços de saúde; e a 
prevenção, que inclui pré-natal 
de qualidade, alimentação ade-
quada, estilo de vida saudável e 
prática de atividade física.

Participaram da audiência 
pública os vereadores Adriano 
Coletor Tigrão (Cidadania), Mar-
celo Macedo (MDB) e Talita Ca-
deirante (PSB).

Você pode rever o evento pela 
TV Câmara Taubaté no site, Fa-
cebook e Youtube @tvctaubate.

PARTICIPE DAS 
ATIVIDADES DA CÂMARA 
DE TAUBATÉ NA ÚLTIMA 
SEMANA DE MARÇO
Stockphotos

Conheça e acompanhe a 
agenda da Câmara de Taubaté 
nesta última semana de março. 

Terça-feira, 26, tem sessão 
ordinária, a partir das 16h, para 
discussão e votação de propo-
situras, além da manifestação 
dos parlamentares sobre temas 
de interesse da cidade na Pa-

lavra dos Vereadores.
Na quarta-feira, 27, os programas habitacio-

nais Minha Casa, Minha Vida e Casa Paulista 
serão o tema do debate a partir das 14h, por ini-
ciativa do vereador Douglas Carbonne (Republi-
canos), autor do requerimento 2112/2023.

Assista no Plenário ou pela TV Câmara Taubaté 
pelo canal 4.2, Claro TV canal 4, site, Youtube e 
Facebook @tvctaubate.

AGENDA
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté realizou 
audiência no dia 21 para debater 
o projeto de lei 38/2023, sobre as 
infrações e sanções administra-
tivas relacionadas ao meio am-
biente. A iniciativa foi dos vere-
adores Alberto Barreto (PRTB), 
Marcelo Macedo (MDB) e João 
Henrique Dentinho (União), au-
tores do requerimento 393/2024 
e presentes no evento.

Barreto destacou artigos do 
projeto que, para eles, precisam 
ser esclarecidos, como valores 
desproporcionais de multa, so-
brecarga de atribuições para a 
Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, permissão para fis-
calização em qualquer horário, 
multa para divulgação de ima-
gens de unidade de conservação 
sem anuência do órgão respon-
sável, ausência do Plano Di-
retor Ambiental do Município 
e gestão dos recursos do Fundo 
Municipal de Meio Ambiente.

“O que me parece estranho 

Câmara discute projeto ligado 
a infrações ambientais

é que o órgão fiscalizador, que 
multa, é o mesmo que vai julgar 
o recurso e vai gerir o dinheiro. 
Então, eu multo você, o dinheiro 
vem pra mim, eu que vou usar o 
dinheiro… É uma preocupação, 
porque amanhã, uma pessoa 
que quiser fazer mau uso dessa 
lei, ela faz. Tem que ter um con-
trole maior em relação a essa 
questão”, disse Barreto.

O diretor de meio ambiente, 
Gabriel de Miranda Alcântara, 
reconheceu no projeto o erro 
com relação à multa, que de-
veria ser uma Unidade Fiscal 
do Município (UFMT), e não mil 
UFMTs. Sobre a sobreposição de 
atribuições entre município, es-
tado e União, ele afirmou que 
haverá uma atuação supletiva: 
cabe à Secretaria Municipal a 
fiscalização de pequenos e mé-
dios produtores, e ao estado, a 
proteção de áreas florestais e 
grandes empresas.

Gabriel acrescentou que a 

multa não é imediata e explicou que o fiscal aplica 
a autuação, e então o autuado deve ir à Secretaria  
Municipal de Meio Ambiente para apresentar re-
curso, se for o caso. Caso a infração seja confir-
mada, ele é  multado. 

“A ideia não é punir, mas educar, para que a 
pessoa entenda o que aconteceu e não aconteça 
novamente”, afirmou o diretor.

Sobre o Plano Diretor de Meio Ambiente, o 
diretor reconheceu que está atrasado, porém, 
afirmou que o custo para elaborar o estudo chega 
a R$1 milhão. Com relação ao uso de imagem de 
unidades de conservação, explicou que o texto 
está conforme a legislação federal, mas é possível 
de ser emendado pelos vereadores.

Ainda durante a audiência, o tesoureiro do Sin-
dicato Rural de Taubaté, Artur Jorge, disse com-
preender a necessidade de a Secretaria de Meio 
Ambiente criar fontes de receita, porém, lembrou 
que já existem leis federais sobre o tema. O con-
selheiro da Cooperativa de Laticínios do Médio 
Vale do Paraíba (Comevap), José Ricardo Reis, la-
mentou o excesso de fiscalização sobre os pro-
dutores e moradores da área rural, que são os 
“maiores defensores” do meio ambiente.

Você pode rever o evento pela TV Câmara 
Taubaté no site, Facebook e Youtube @tvctaubate.

Gabriel Silveira 
Simões, Gabriel 
de Miranda 
Alcântara, 
Alberto 
Barreto, Arthur 
Jorge, Adriana 
Miranda, José 
Ricardo Reis

Murilo Henrique
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Professor Edson 
destacou a instalação de câmeras 
de monitoramento no Conjunto 
Urupês, viabilizada por meio de 
emendas parlamentares dele e dos 
deputados André do Prado (esta-
dual) e Márcio Alvino (federal).

Os equipamentos já chegaram 
na Secretaria de Segurança Pú-
blica, já foi contratado também 
o serviço de internet, dos pontos 
que vão ser instalados na ex-
tensão do Conjunto Urupês e 
também na praça da Liberdade, 
no bairro Constroem. Tenho 
certeza de que nos próximos 
dias a gente vai estar inaugu-
rando um processo de monito-
ramento em toda a extensão do 

Conjunto Urupês e também 
na praça. Quero parabenizar 
os funcionários da Secretaria 
de Segurança Pública, por 
terem conduzido tão bem o 
processo licitatório para que 
esse equipamento chegasse.

Parcão
Edson falou ainda sobre a 

construção de um “parcão” na 
lateral da Escola Urbano, por 
meio de uma emenda parla-
mentar de R$18 mil apresentada 
por ele. Ele agradeceu a Secre-
taria de Obras pelo serviço, e a 
Fábrica de Artefatos de Cimento 
(FAC), que está construindo os 
equipamentos, mesmo diante da 
difi culdade dos processos licita-
tórios da Prefeitura.

O vereador Paulo Miranda des-
tacou a reforma da Estratégia de 
Saúde da Família (ESF) do bairro 
Marlene Miranda, viabilizada por 
meio de emendas parlamentares 
apresentadas por ele. No total, 
foram investidos R$59 mil na ma-
nutenção predial.

É tão bom quando a gente vê 
que as emendas impositivas 
estão sendo usadas. Tem umas 
fotos do postinho de saúde do 
Marlene Miranda, todinho re-
vitalizado, pintado, com be-
bedouro, calçada, sonar para 
atender as mães grávidas. E 
mais, um problema de en-
chente que lá dava, então, hoje 
já não tem mais esse problema. 

Quero agradecer aos meninos 
da Secretaria de Saúde, que 
estão lá quase toda semana.

Emecal
Paulo Miranda mostrou um 

vídeo da quadra do Emecal, 
usada para a prática de han-
debol. O vereador destinou R$40 
mil em 2023 para a instalação de 
climatizadores, mas uma tem-
pestade estragou os aparelhos. 
“Teve aquela tempestade, aquela 
chuva, estragou o climatizador 
que a gente tinha colocado lá, 
mas já arrumaram, e a quadra 
foi totalmente reformada, mé-
rito do pessoal da quadra da 
Emecal e algumas pessoas 
que voluntariamente puderam 
ajudar”, elogiou. 

PSD

PROFESSOR EDSON

MDB

PAULO MIRANDA

127ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Alberto Barreto 
mostrou fotos das atividades que 
cumpriu na agenda da semana, 
uma delas a visita ao bairro do Bar-
reiro, no domingo, 17, para con-
versar com os moradores.

Nós tivemos também uma 
reunião lá no bairro do Barreiro, 
com os moradores falando prin-
cipalmente das principais de-
mandas deles, as estradas que 
nós lutamos tanto aí para a Se-
cretaria de Obras conseguir 
ajudar a melhorar a condição da 
estrada, mas ainda tem muito o 
que se fazer lá. Então pegamos 
a demanda, fizemos o reque-
rimento hoje da questão do 
ônibus, da linha de ônibus e al-

gumas outras demandas im-
portantes. Mas, como eu falei 
muito bem pra eles, precisa 
primeiro haver a regularização 
do bairro para que depois 
possamos atender outras de-
mandas deles. Mas estivemos 
reunidos lá com a população.

Vida
Barreto convidou a popou-

lação a participar do Ato Na-
cional em Defesa da Vida contra 
o Aborto, dia 24 de março, na 
Praça Santa Terezinha, a partir 
das 14h. “Convido você, que é 
de direita, conservadora, cristã, 
que é contra o aborto, venha 
participar dessa importante ma-
nifestação em defesa da vida.”

O vereador Serginho mostrou 
algumas das ações de limpeza e 
manutenção realizadas pela Se-
cretaria Municipal de Serviços Pú-
blicos em praças.

Logo mais, no mês de maio, te-
remos a festa dedicada à Santa 
Rita de Cássia. Então, agradecer 
à secretaria competente que, 
através do Elcio (Ferreira, secre-
tário de Serviços Públicos), rea-
lizou manutenção na Praça Flo-
rísia Ribeiro Ferreira, lá na Vila 
Marli. O seu Nelson, que faz a 
pintura, cuida da quadra, pre-
cisava da manutenção para 
preparar a praça, porque tem 
a procissão com a imagem e o 

andor de Santa Rita. Na Vila 
Nogueira, a Praça Maria Apa-
recida dos Santos. hoje está 
limpinha, tudo capinado. Aí os 
pais conseguem levar os filhos 
para brincar e as pessoas sen-
tarem e ficarem conversando. 
Agradecemos à Secretaria de 
Serviços Públicos.

Informe de rendimentos
Serginho recebeu reclama-

ções de servidores municipais 
sobre divergências nos dados 
para o informe de rendimentos. 

O vereador apresentou reque-
rimento ao Executivo para que as 
falhas sejam corrigidas.

PRTB

ALBERTO BARRETO

PDT

SERGINHO

127ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Douglas Carbonne 
cobrou do prefeito o envio do pro-
jeto de lei de revisão salarial para 
os servidores da Prefeitura e Uni-
versidade de Taubaté.

Insisto na reposição da inflação 
da Universidade de Taubaté 
e também da Prefeitura. Vo-
tamos hoje a reposição da in-
flação dos funcionários desta 
Casa, mas insisto, conforme o 
pró-reitor veio aqui numa audi-
ência, na verdade, uma convo-
cação, disse que esse projeto já 
está em andamento na Univer-
sidade. Espero que esse projeto 
venha o mais rápido possível 
para esta Casa.

Habitação
Ele divulgou audiência que 

acontece na quarta-feira, 27, a 
partir das 14h, para discutir ques-
tões habitacionais, com dados 
dos programas Minha Casa, 
Minha Vida e Casa Paulista.

Simube
Carbonne comentou sobre a 

possibilidade de debater inves-
timentos e bolsas voltadas a es-
tudantes de Medicina. Disse que 
aguarda audiência pública sobre 
o assunto.

Política
O vereador fez refl exões sobre 

sua atuação política. “Eu não 
estou no pacote de partido po-
lítico, no pacote de políticos. Eu 
levo causas comigo, e muitas 
delas são muito maiores que eu, 
porque eu vou passar e essas po-
líticas precisam continuar.”

O vereador Boanerge fez crí-
ticas à mudança de local da Secre-
taria de Segurança Pública.

Foi de uma incompetência o 
que fizeram, não só incompe-
tência, mas o descaso para a 
municipalidade com as pessoas 
da Estiva e imediações. Aquela 
sensação de segurança que a 
Secretaria de Segurança pro-
porcionava naquele local. Lá, 
no prédio do Tesourinho, ela se 
encontra no terceiro andar. O 
que a Secretaria de Segurança 
vai proporcionar à sociedade? 
As pessoas passam na calçada, 
não estão nem sabendo que 
ali existe a Secretaria, local to-

talmente inservível, não tem 
lugar para estacionar. A Secre-
taria de Segurança deveria ter 
visibilidade, assim como uma 
viatura da Guarda Civil Mu-
nicipal tem que ter, como a 
viatura da Polícia Militar tem 
que ser enxergada.

Participação
Boanerge contestou o fato de 

a mudança de local da Secretaria 
ter sido realizada sem consulta 
à população e aos vereadores. 
“Deveria ter audiência pública. 
Não é simplesmente, de um dia 
para o outro, levantar acampa-
mento e ir lá para o centro da ci-
dade. Isso é um desrespeito com 
a população.”

Republicanos

DOUGLAS CARBONNE

PRD

BOANERGE

127ª sessão ordinária
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O vereador Jessé Silva lamentou 
o atraso na entrega da obra de am-
pliação da área da creche da Emei 
Profª. Eliete Santos Pereira Rodri-
gues, no bairro Estoril.

Vai acabar o ano letivo, e a am-
pliação de duas classes, duas 
salas, não será realizada. E é 
uma região que cresce muito, 
tem ali o Vale dos Bandeirantes 
e tem mais um condomínio já 
fazendo a terraplanagem. É algo 
a se pensar, para a gente focar 
mais. Nós tínhamos ali uma 
placa falando da entrega no dia 
11 de março, e a próxima placa 
vai jogar para 10 de agosto, ou 
seja, uma ampliação tão pe-

quena e tão cara… e tão ne-
cessária para a educação da 
região do Estoril, do Quinta 
das Frutas. Então, a gente la-
menta muito por isso. 

Código de Obras
O parlamentar mostrou fotos 

de uma garagem no Jardim Oásis 
que foi destelhada a mando de 
fi scais da Prefeitura. Ele lem-
brou que no dia 11 de abril ha-
verá uma audiência pública para 
discutir o novo código de obras e 
buscar um novo caminho. 

Para Jessé Silva, os fi scais 
precisam da proteção da legis-
lação, mas, enquanto o pro-
jeto não for aprovado, os muní-
cipes não deveriam passar por 
este constrangimento.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté lamentou o fi m do vínculo 
com a instituição Raps e disse que 
a instituição cumpriu seu papel.

A Raps acredita muito que a 
gente é o que a gente acredita. 
E isso também é uma coisa que 
eu também acredito. Então, a 
gente acredita que um mundo 
melhor é possível. A gente 
acredita que a política tem o 
poder de mudar a vida das 
pessoas, que todos nós somos 
livres e iguais em dignidade, 
direito, que num país como o 
Brasil, as melhores políticas são 
aquelas que combatem as de-
sigualdades, que educação, ci-

ência e tecnologia são os in-
vestimentos capazes de nos 
colocar no século XXI. Então, 
assim eu me despeço da Raps 
com muita tristeza, porque 
é uma organização maravi-
lhosa, que contribuiu muito 
com a democracia do país.

Mulher na política
Elisa participou de uma con-

versa com o grupo Mulheres 
do Brasil e o Grupo Renova BR 
sobre a importância da oratória 
e a ampliação do voto feminino. 

O evento contou com a par-
ticipação da deputada estadual 
Marina Helou e a suplente,  Ra-
quel Gallinati.

PL

JESSÉ SILVA

Cidadania

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

127ª sessão ordinária
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O vereador Marcelo Macedo se 
reuniu com a diretoria da EDP em 
São José dos Campos para tratar de 
demandas, especialmente em re-
lação à zona rural.

Fizemos um levantamento de 
vários números de instalação, 
apontamos vários problemas 
e agora estamos colhendo os 
frutos dessa ação, desse tra-
balho que foi feito junto aos mo-
radores da zona rural. Os cons-
tantes problemas de queda de 
energia, a maior parte por conta 
de algumas ações simples que 
deverão acontecer de forma 
preventiva e não corretiva, e 
outras melhorias que também 

serão implementadas. Já 
foi feita a troca de um trans-
formador, estão sendo es-
tudadas aí novas linhas, e a 
limpeza, poda e manutenção 
estão sendo executadas.

Trânsito
Macedo cobrou providências 

da Secretaria de Mobilidade Ur-
bana para promover segurança 
na avenida Helvino de Moraes, 
lembrando que faz o pedido 
desde 2021. 

“Hoje por pouco não acon-
teceu uma tragédia no trânsito. 
Uma senhora que caminhava 
pela calçada foi atingida por 
uma moto e teve a perna fratu-
rada. Por pouco não aconteceu 
algo mais grave.”

O vereador João Henrique Den-
tinho anunciou sua fi liação ao par-
tido Progressistas, ofi cializada no 
dia 18 de março. Ele deixa o par-
tido União Brasil.

Estamos formando um grupo 
forte, estamos reforçando o 
grupo. É um partido que está 
crescendo. Eu acabei não cons-
truindo o meu espaço dentro 
do União, o qual eu deixei. 
Agora estamos aí, um novo 
passo, um novo começo, dentro 
do Progressistas. Já estive aju-
dando muito (o partido), o ex-
-deputado federal Ricardo Izar, 
que era defensor dos cachor-
rinhos, excelente (ex-deputado), 

tem vários projetos de lei, e 
ele sempre me fazia o convite, 
“vereador, venha para o PP”, e 
agora chegou o momento.

Agenda
João Henrique Dentinho mos-

trou fotos das atividades que 
cumpriu na agenda da semana, 
como visita aos adolescentes do 
grupo de crisma da Paróquia São 
José Operário.

O vereador acompanhou o 
ensaio da encenação da Paixão 
de Cristo e convidou a popu-
lação a participar do evento, que 
ocorre no dia 25 na Igreja Sa-
grada Família; dia 26 na Comu-
nidade Bom Pastor; no dia 27, na 
Igreja São José Operário e no dia 
29 na igreja da Gurilândia.

MDB

MARCELO MACEDO

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

127ª sessão ordinária
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O vereador Moises Pirulito cri-
ticou a ação do prefeito José Saud 
relacionada ao problema fi nan-
ceiro na área da saúde.

Ele deu aumento para os ser-
vidores e agora está atrasando 
com as UPAs, com as OSs da 
saúde, está atrasando com mé-
dicos. Corre o risco de, nas pró-
ximas semanas, os médicos da 
UPA Cecap pararem. Grava bem 
a data de hoje, em que eu estou 
falando. Hoje é dia 19, terça-
-feira. Nos próximos dias, se não 
houver um coelho na cartola, 
a UPA Cecap vai parar com os 
médicos, porque até agora eles 
não acertaram.Aí o que adianta 

dar reajuste e ficar faltando 
acertar pagamento com os 
fornecedores, principalmente 
questão de saúde?”

Melhorias 
Moises Pirulito relacionou os 

problemas fi nanceiros da cidade 
à falta de gestão do prefeito José 
Saud, apontando a falta de me-
lhorias na cidade, limpeza ur-
bana e estradas.

CPI
Ele anunciou que os trabalhos 

da Comissão Parlamentar de In-
quérito que investiga as organi-
zações sociais da área da saúde 
vão continuar: “ Para mim é ab-
surdo, prefeito, o senhor tentar 
barrar uma CPI. Tentou três 
vezes e perdeu as três vezes.”PL

MOISES PIRULITO

127ª sessão ordinária
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Sessão

128ª SESSÃO ORDINÁRIA128ª SESSÃO ORDINÁRIA
26.3.202426.3.2024

16 horas

EXPEDIENTE

Leitura e votação das atas das sessões 
anteriores. Leitura de documentos pro-
cedentes do Poder Executivo e de outras 
origens e de proposições apresentadas 
pelos Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 26/2023, de autoria da Co-
missão de Legislação Participativa, que 
altera a Lei nº 1.358, de 14 de julho de 
1972 e Lei nº 2.253, de 11 de maio de 1987, 
para adequar a significação da estrela na 
Bandeira do Município de Taubaté.

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 122/2023, de autoria do Ve-
reador Paulo Miranda, que dispõe sobre 
a obrigatoriedade de bares, restaurantes, 
supermercados, clubes noturnos, casas 
de espetáculos e congêneres a adotarem 
medidas de auxílio à mulher que se sinta 
em situação de risco, conforme espe-
cifica e dá outras providências.

ITEM 3
1º discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 129/2023, de autoria da Ve-
readora Elisa Representa Taubaté, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas e 
Eventos do Município de Taubaté o Con-
curso de Trovas Lobateanas e o Concurso 
de Caricaturas Monteiro Lobato.

ITEM 4
1º discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 131/2023, de autoria do Ve-

reador Professor Edson, que inclui no Ca-
lendário Oficial de Datas e Eventos do 
Município de Taubaté o “Festival Gastro-
nômico Mazzaropi”.
- Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES

Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PRD
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Plenário Jaurés Guisard, 22 de março de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Audiência

PROGRAMAS HABITACIONAIS PROGRAMAS HABITACIONAIS 

Comunicamos que no dia 27 de março, 
quarta-feira, às 14h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 2112/2023, de autoria do 
vereador Douglas Carbonne, Audiência 
Pública para debater sobre os Programas 
Habitacionais “Minha Casa, Minha Vida” 
e “Casa Paulista”.
Taubaté, 15 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Decreto legislativo

DECRETO LEGISLATIVO Nº 689/2024DECRETO LEGISLATIVO Nº 689/2024

Projeto de Decreto Legislativo nº 2/2024
Autoria: Vereador Paulo Miranda
Concede o Título de Cidadão Tauba-
teano ao Senhor Dr. Nelson Shiduho 
Yassuda.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedido o título de Ci-
dadão Taubateano ao Senhor Dr. Nelson 
Shiduho Yassuda.
Parágrafo único. O título deverá ser en-
tregue ao agraciado em solenidade, na 
forma que dispõe o caput do art. 3º do 
Decreto Legislativo nº 11, de 28 de maio 
de 1991. 
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias 
consignadas no orçamento do Legis-
lativo, suplementadas se necessário. 
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 

41ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA – 41ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA – 
26.03.202426.03.2024

CONVOCAÇÃO
Fica a Câmara Municipal de Taubaté con-
vocada para reunir-se em Sessão Extraor-
dinária, no dia 26 de março de 2024, ter-
ça-feira, a partir das 14h, para a arguição 
pública do Sr. Lucas da Silva Ferreira 
Costa, servidor público da Prefeitura Mu-
nicipal de Taubaté indicado pelo Prefeito 
Municipal para o cargo de Presidente do 
Instituto de Previdência do Município 
de Taubaté - IPMT. Na mesma sessão 
ocorrerá a votação, na forma do § 1º do 
artigo 65 da Lei Orgânica do Município de 
Taubaté.

Plenário Jaurés Guisard, 22 de março de 
2024.
 

Vereador Alberto Barreto
Presidente
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Licitação

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃODE LICITAÇÃO

PROCESSO: nº 1176/2024 – Contratação 
operadora de TV a cabo “Claro TV”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado pela Procuradoria Legislativa, 
com fundamento no art. 74, §1º, da Lei 
nº 14.133/2021 e suas alterações, e, em 
atenção ao comando previsto no art.72, 

vigor na data de sua publicação.  
Câmara Municipal de Taubaté, 20 de 
março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Lei

LEI Nº 5.925, DE 18 DE MARÇO DE 2024LEI Nº 5.925, DE 18 DE MARÇO DE 2024

Autoria: Vereador Boanerge
Inclui no Calendário Oficial de Datas e 
Eventos do município de Taubaté o Dia 
da Apraxia de Fala na Infância (AFI).
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo a seguinte Lei, nos 
termos do § 2º do artigo 37 da Lei Or-
gânica do Município de Taubaté:
Art. 1º Esta Lei inclui no Calendário 
Oficial de Datas e Eventos do Município 
de Taubaté o Dia da Apraxia de Fala na In-
fância (AFI).
Art. 2º O inciso V, do art. 2º, da Lei nº 
5.488, de 11 de junho de 2019, passa a vi-
gorar acrescido da alínea “ag”, com a se-
guinte redação:
“Art. 2º ...
...
V - ...
...
ag) dia da Apraxia de Fala na Infância 
(AFI), no dia 14 de maio.”
Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de 
sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 18 de 
março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

LEI Nº 5.926, DE 18 DE MARÇO DE 2024LEI Nº 5.926, DE 18 DE MARÇO DE 2024

Autoria: Vereadoras Talita Cadeirante, 
Elisa Representa Taubaté e Vivi da Rádio
Inclui no Calendário Oficial de Datas e 
Eventos do Município de Taubaté o mês 
Maio Furta-cor para promoção da saúde 
mental materna.

A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo a seguinte Lei, nos 
termos do § 2º do artigo 37 da Lei Or-
gânica do Município de Taubaté:
Art. 1º Passa a fazer parte do Calendário 
Oficial de Datas e Eventos do Município 
de Taubaté o mês Maio Furta-cor, de-
dicado às ações de conscientização, in-
centivo ao cuidado e promoção da saúde 
mental materna.
Parágrafo único. O inciso V do art. 2º da 
Lei nº 5.488, de 11 de junho de 2019, 
passa a vigorar acrescido de alínea “ah”, 
com a seguinte redação:
“Art. 2º ...
...
V - ...
...
ah) o mês Maio Furta-cor, para promoção 
da saúde mental materna.”
Art. 2º As ações de conscientização, in-
centivo ao cuidado e promoção do tema 
objeto desta Lei poderão ser desenvol-
vidas através de reuniões, palestras, 
cursos, oficinas, seminários, distribuição 
de material informativo impresso e di-
gital, rodas de conversa, atividades em 
unidades de saúde e atendimento às 
mães, entre outras atividades, sempre 
priorizando:
I - a conscientização da população sobre 
a importância da saúde mental materna;
II - o incentivo aos órgãos da Adminis-
tração Pública Municipal, empresas, enti-
dades de classe, movimentos sociais, as-
sociações, federações e à sociedade civil 
organizada para se engajarem nas cam-
panhas sobre o tema objeto desta Lei.
Art. 3º O Poder Executivo Municipal 
poderá buscar parcerias e firmar con-
vênios junto às entidades, empresas e 
demais órgãos da iniciativa privada, para 
a execução das ações de conscientização 
do Mês Maio Furta-cor.
Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data de 
sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 18 de 
março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

LEI Nº 5.927, DE 18 DE MARÇO DE 2024LEI Nº 5.927, DE 18 DE MARÇO DE 2024

Autoria: Vereador Diego Fonseca
Inclui no Calendário Oficial de Datas e 
Eventos do Município de Taubaté o Con-
gresso CIBET, da Confederação de Irmãs 
Beneficentes Evangélicas de Taubaté.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo a seguinte Lei, nos 
termos do § 2º do artigo 37 da Lei Or-
gânica do Município de Taubaté:
Art. 1º Esta Lei inclui no Calendário Oficial 
de Datas e Eventos do Município de 
Taubaté o Congresso CIBET, da Confede-
ração de Irmãs Beneficentes Evangélicas 
de Taubaté.
Art. 2º O inciso XIII do art. 2º, da Lei n° 
5.488, de 11 de junho de 2019, passa a vi-
gorar acrescido de alínea “l”, com a se-
guinte redação:
“Art. 2º ...
...
XIII - ...
...
l) Congresso CIBET, da Confederação 
de Irmãs Beneficentes Evangélicas de 
Taubaté, a ser comemorado entre meados 
de agosto e setembro de cada ano.”
Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de 
sua publicação. 

Câmara Municipal de Taubaté, 18 de 
março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente
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Requerimento

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 84/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre infraestrutura 
para o controle do Aedes aegypti na 
cidade de Taubaté de acordo com os pa-
râmetros das Diretrizes Nacionais para a 
Prevenção e Controle de Epidemias de 
Dengue.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Saúde, por meio do 
médico veterinário Dr. José Antônio 
Santos Cardoso, informa que estão ca-
dastrados junto ao CAS 131.000 mil 
imóveis, incluindo edifícios comerciais 
e residenciais, terrenos, praças e outros 
logradouros. 
Os imóveis que devem ser trabalhados 
diferem do número total de imóveis exis-
tentes no município, pois os trabalhos de 
controle de arboviroses são realizados 
até o primeiro andar de prédios. Apesar 
de contar com equipe própria, consti-
tuída por funcionários estatutários, trei-
nados para os trabalhos de campo e ati-
vidades educativas, há dificuldades em 
alguns aspectos relacionados ao efetivo 
trabalho dos mesmos, quer seja por pro-
blemas de saúde, licenças, afastamentos, 
readaptações, quer seja por muitas oca-
siões os mesmos apresentarem insatis-
fação motivada por questões salariais, 
pouca perspectiva de ascensão profis-
sional, pouca valorização por parte do 
munícipe entre outros motivos. No que 
tange ao aspecto estrutura física e equi-
pamentos, o setor carece de mais inves-
timentos nas atividades de cata-treco, 
através de locação ou compra de ca-
minhão para tal, aquisição de novas 
bombas costais, veículos leves para tra-
balhos variados, entre outros. De modo 
geral, o serviço necessita de alguns apri-
moramentos de modo a atender com ex-
celência as demandas, porém, ressalta 
que de modo geral o trabalho é bom.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 85/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal, que determine à Secretaria de 
Saúde, a manutenção/troca da porta da 
recepção do Pamo Santa Isabel.

Of. nº 201/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que está 
sendo efetuado um levantamento orça-
mentário, para a execução de reforma, 
com troca dos materiais com avarias.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 86/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Prefeito Municipal, que de-
termine à Secretaria de Serviços Públicos 
corte de mato e limpeza de boca de lobo 
na frente do Pamo Santa Isabel.

Of. nº 201/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação de corte de mato 
foi inserida em sua programação de ser-
viços. Ademais, informa que os serviços 
de limpeza da boca de lobo foram exe-
cutados em 19/02/2024; porém foi cons-
tatada a necessidade de serviços de ma-
nutenção/obras; onde a solicitação foi 
encaminhada à Secretaria de Obras para 
conhecimento e providências. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 87/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Prefeito que determine à Secre-
taria de Obras, verificar os problemas com 
o escoamento de águas pluviais na rua 
José de Brum, n°114, Jardim Califórnia.

Of. nº 201/2024
A Secretaria de Obras informa que soli-
citou levantamento topográfico do local, 
a fim de verificar a possível troca de uma 
tubulação maior, assim melhorando o 
escoamento de água de chuva.
Prefeito Municipal

da mesma Lei, RATIFICO a Inexigibilidade 
de Licitação em favor da empresa CLARO 
NXT TELECOMUNICACOES S/A.
Publique-se.

Taubaté, 20 de março de 2024

Vereador Alberto Barreto
Presidente

EXTRATO DE TERMO ADITIVOEXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: nº. 222/2019.
Modalidade: Dispensa de Licitação nº. 
78/2019.
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ.
Contratada: CENTRO DE INTEGRAÇÃO 
EMPRESA ESCOLA - CIEE.
Objeto: Prestação de serviço de seleção 
e administração de programa de estágio 
da Câmara Municipal de Taubaté.
Justificativa: Alteração dos responsáveis 
pela fiscalização e gestão do contrato em 
atendimento ao art. 117 da Lei Federal nº 
14.133/2021 e ao art. 14 do Ato da Mesa 
nº 14/2023.
Vigência: efeitos retroativos a partir de 1º 
de janeiro de 2024.

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO EXTRATO DE PRORROGAÇÃO 
DE CONTRATODE CONTRATO

PROCESSO: nº. 1207/2022
MODALIDADE: Dispensa de Licitação nº. 
31/2022 (Artigo 24, II da Lei Federal nº 
8.666/93 e suas alterações)
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: LUIZ FELIPE ALEXANDRE 
BRAZ M.E
Objeto: Contratação de empresa para 
serviços de jardinagem
Valor Total: R$ 3.139,50 (três mil, cento e 
trinta e nove reais e cinquenta centavos).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 17 de 
março de 2024
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.78 – 
Limpeza e Conservação



Câmara Municipal de Taubaté, 22.3.2024 - Boletim Legislativo nº 160520

ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Requerimento N° 88/2024
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade técnica para a instalação de 
uma lombada na Estrada Municipal Ge-
raldo Cursino de Moura, frente do nº 
8025, Caieiras.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia 
de tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego são 
ineficazes”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 89/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre nomenclatura 
de rua no Jardim Santa Teresa.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Habitação informa que 
a rua em destaque corresponde à rua 
Projetada 1, do núcleo urbano regula-
rizado, denominado Santa Tereza V, en-

caminhado à Área de Cadastro para co-
nhecimento. Em referência à conversa de 
WhatsApp anexada ao presente reque-
rimento, a Secretaria de Habitação en-
tende que a munícipe Ana Julia é a inte-
ressada, no entanto, não foi encontrado 
em seus assentamentos o registro de le-
gitimação em nome da mesma. A Área 
de Cadastro Técnico informa que não há 
em seus assentamentos a rua Projetada 
do Santa Tereza, sendo assim, verificará 
junto à Secretaria de Habitação, a fim de 
analisar e verificar o motivo do não ca-
dastramento da referida via.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 90/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre área pú-
blica municipal localizada na esquina na 
avenida Prefeito Moacir Freire com a rua 
Sebastiana Maria de Jesus, Vila Nogueira.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Planejamento Urbano, 
por meio da Área de Projetos Institu-
cionais, informa que não localizou pro-
jetos ou estudos para implantação de 
equipamentos públicos na área loca-
lizada na esquina da rua Sebastiana 
Maria de Jesus com avenida Prefeito 
Moacir Freire.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 91/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre pro-
tocolo 43.898/23, Código 
915.616.899.443.199.114, em atendi-
mento o Ofício 483/2023-S-jdss, deste 
vereador.

Of. nº 207/2024
Seguem as informações prestadas pela 
unidade competente da Secretaria da 
Fazenda:
Os comprovantes apresentados no re-
querimento já foram analisados no Pro-
cesso Adm. 55.912/2020 onde consta-

tou-se que o comprovante de pagamento 
referente à parcela 29/36 do acordo 
46763/2017, vinculado ao imóvel cadas-
trado sob BC 4.6.018.004.001, não apre-
senta registro de crédito bancário. Além 
disso, foi identificado que o pagamento 
em questão foi realizado por meio do 
Mercado Pago, um canal de recebimento 
que não possui credenciamento pela mu-
nicipalidade para recebimento dos tri-
butos municipais. É importante ressaltar 
que os repasses à municipalidade são 
efetuados exclusivamente através dos 
bancos credenciados, que na época do 
referido pagamento incluíam o Banco do 
Brasil, Banco Bradesco, Caixa Econômica 
Federal e Banco Santander. Quanto à 
parcela 28/36, que também foi paga pelo 
munícipe através do Mercado Pago e 
posteriormente baixada pela municipa-
lidade, esclarece-se que tal pagamento 
nos foi repassado pelo Banco Santander, 
ou seja, o Mercado Pago direcionou esse 
recebimento ao Banco Santander, que, 
por estar credenciado, realizou o repasse 
à Prefeitura, permitindo-nos efetuar a 
baixa normalmente. Adicionalmente, in-
forma que o Processo Administrativo 
55.912/2020 foi finalizado, no qual o mu-
nícipe foi notificado e tomou ciência do 
ocorrido.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 92/2024
Autor: Serginho
Requer estudos no sentido de verificar a 
possibilidade e a viabilidade de adotar 
a metodologia Lean com o objetivo de 
reduzir a superlotação nos prontos-so-
corros de hospitais públicos de Taubaté.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que atualmente as 
unidades da rede de urgência e emer-
gência são geridas por organizações so-
ciais que possuem em seus valores ins-
titucionais a excelência na prestação do 
serviço contratado, sendo a gestão de 
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contrato e atuação acompanhada pela 
Área de Atenção Hospitalar de Urgência 
e Emergência. Em se tratando do tempo 
total do atendimento, desde a entrada 
até a saída da unidade, as OS são empe-
nhadas em acolher e atender às neces-
sidades dos munícipes de maneira efi-
ciente e de qualidade, minimizando ao 
máximo a sua permanência na unidade. 
Uma vez que, cada vez mais observa-se 
uma procura crescente pelos serviços de 
saúde nas unidades municipais SUS. Sa-
lienta-se, ainda, que muitas vezes o alto 
fluxo nas unidades da rede de urgência e 
emergência se deve a sazonalidades de 
doenças enfrentadas pelo município.
A Secretaria agradece a sinalização 
quanto à metodologia Lean, sendo essa 
com alto índice de efetividade. A Secre-
taria apresentará às OSs, para que ana-
lisem a possibilidade de implantação e 
permanece à disposição para quaisquer 
novos esclarecimentos que se façam 
necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 93/2024
Autor: Serginho
Requer estudos e orçamento junto à con-
cessionária EDP no sentido de realizar 
uma expansão da rede de distribuição 
de energia elétrica para contemplar com 
dois postes a praça Senhor do Bonfim, 
em um local que possui pontos escuros, 
para que a Prefeitura Municipal possa 
instalar os braços de iluminação pública.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que o local ora solicitado em re-
querimento foi projetado, entretanto, 
depende de recursos financeiros desti-
nados a tal obra.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 94/2024
Autor: Serginho
Requer estudos no sentido de utilizar a 
Inteligência Artificial – IA - para diminuir 

as ausências em consultas e exames na 
rede municipal de saúde.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Saúde informa que em-
penhará junto à empresa Softpark, a 
possibilidade de implantar a plataforma 
digital para assistente virtual, conside-
rando que seus serviços hoje contam 
com o Sistema Softpark, onde possui um 
relatório de presenças e faltas. Recente-
mente foi adicionado a opção encaixe, 
ou seja, na falta de algum paciente, colo-
ca-se outro que está aguardando para ser 
acolhido em determinada especialidade, 
assim conseguem diminuir a demanda 
em fila de espera e acolher o munícipe.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 95/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento no âmbito municipal da Lei Es-
tadual 16.729, de 22 de maio de 2018, 
sobre adoção de nascituro.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Saúde informa que o in-
formativo foi colocado nas unidades 
que compõem a rede de assistência es-
pecialidade. A Secretaria agradece a 
pontuação que possibilita buscar me-
lhorias quanto ao serviço prestado e re-
conhece a preocupação do nobre ve-
reador e coloca-se à disposição para mais 
esclarecimentos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 96/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre gasto com di-
nheiro arrecadado com a CIP – Contri-
buição de Iluminação Pública nos anos 
de 2021, 2022 e 2023.

Of. nº 207/2024
A unidade competente da Secretaria da 
Fazenda informa que a Prefeitura arre-
cadou o seguinte montante, por meio 

da receita de contribuição Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública:
· Em 2021, a arrecadação foi de R$ 
17.851.135,17.
· Em 2022, a arrecadação foi de R$ 
17.029.608,94.
· Em 2023, a arrecadação foi de R$ 
14.123.744,16.
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a Prefeitura realizou investimento de 
R$499.056,00.
Segue a relação dos locais contemplados 
com remoção e instalação de postea-
mento nos anos de 2021, 2022 e 2023, 
fornecida pela unidade competente da 
Secretaria de Serviços Públicos:
· Estrada da Itapecerica
· Rua Dr. Antônio de Oliveira Costa
· Avenida Mirante do Barreiro
· Avenida Mecânico José faria
· Rua Adão Neri da Silva
· Rua Geraldo de Bona
· Rua Guararema
· Rua José Rezende dos Reis
· Rua Tomé Portes Del Rei
· Acesso ao aterro sanitário
· Travessa Zélia Alves Ferreira
· José Hermínio da Silva
· Rodovia Washington Luís
· Rua Cinco
· Av. Monsenhor Luiz Gonzaga de Moura
· Estrada Municipal do Pouso Frio.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 97/2024
Autor: Serginho
Requer gestão da Secretaria de Segu-
rança junto à Polícia Militar no sentido de 
reforçar o policiamento na área central.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal informa que oficiará a demanda 
junto ao comando da Polícia Militar, res-
ponsável pela área, para as providências 
que julgarem necessárias, bem como a 
Guarda Civil Municipal em deslocamento 
de um próprio público a outro intensi-
ficará as rondas na região central.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 98/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre o aumento do 
número de multas de trânsito na cidade 
de Taubaté.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que desde 5 de abril de 2023 vem 
desenvolvendo ações de educação de 
trânsito, por meio Escola Pública de 
Trânsito e Segurança Viária, com sede no 
5º BPM-I General Salgado, contemplando 
ações junto às escolas públicas e particu-
lares, palestras em empresas, blitz edu-
cativas em conjunto com demais órgãos 
de trânsito e de segurança, entre outras. 
Os recursos arrecadados com a cobrança 
de multas de trânsito são aplicados con-
forme Resolução do Contran 875/2021.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 99/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre manutenção 
e verba para construção de gabião na 
avenida Dr. Avedis Victor Nahas.

Of. nº 207/2024
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que foi solicitada verba à Defesa Civil do 
Estado de São Paulo, por meio da Casa 
Militar, bem como a Defesa Civil Federal, 
por meio do Sistema S2ID, sendo que não 
obteve êxito até o presente momento. Es-
clarece, ainda, que a obra relativa à re-
cuperação da avenida Dr. Avedis Victor 
Nahas foi inscrita em programas estadual 
e federal, sendo que na plataforma Sem 
Papel (cópia anexa) está em fase de 
análise para a emissão da minuta do con-
trato. Quanto ao questionamento sobre a 
empresa ser acionada para fazer a manu-
tenção, cabe ainda esclarecer que a obra 
de pavimentação da via foi recebida em 
2017.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 100/2024

Autor: Serginho
Requer ações para resolver em definitivo 
os problemas enfrentados pelos mora-
dores que residem próximo à rotatória 
localizada na avenida Lycurgo Barbosa 
Querido, Parque São Luís.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Mobilidade informa que 
para garantir a segurança viária no local 
estão previstas melhorias da sinalização, 
requalificação do pavimento asfáltico e a 
implantação de lombadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 101/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre destinação do 
prédio da Cati – Coordenadoria de As-
sistência Técnica Integral (Casa da Se-
mente) de Taubaté, localizada na avenida 
Monteiro Lobato, Chácara do Visconde.

Of. nº 207/2024
O secretário de cultura e economia 
criativa informa que não constam na Se-
cretaria tratativas da eventual permissão 
de uso do imóvel pertencente ao Estado 
de São Paulo, conhecido como “Antiga 
Casa da Semente”, em parceria com a 
Prefeitura Municipal de Taubaté.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 102/2024
Autor: Serginho
Requer avaliação da Prefeitura com as 
festas de finais de ano, após um investi-
mento aproximado de R$900 mil com de-
coração e iluminação de Natal.

Of. nº 207/2024
O secretário de desenvolvimento, ino-
vação e turismo informa que oficiou à As-
sociação Comercial Industrial de Taubaté 
– Acit, visando efetuar os levantamentos 
das informações, a fim de atender à so-
licitação do requerimento em epígrafe, 
salientando que até a presente data não 
obteve retorno, mas reforçará o pedido, 

sendo que tais informações são exclu-
sivas da Associação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 103/2024
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade de uma ação no sentido desa-
celerar a velocidade de veículos que tra-
fegam pela rua XV de Novembro, próximo 
do nº 220.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação 
vistoria técnica na altura do nº 220, na 
rua XV de Novembro, a fim de verificar a 
velocidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 104/2024
Autor: Serginho
Requer convênio junto ao Governo do 
Estado para construção de Arena Es-
portiva na cidade de Taubaté.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida, por meio do Departa-
mento de Esportes de Competição, Lazer 
e Eventos informa que é importante ob-
servar que o presente requerimento ex-
plana sobre a necessidade de Taubaté ter 
uma Arena Esportiva, porém, no entendi-
mento da Secretaria de Esportes, o con-
vênio citado é para construção de “are-
ninhas”, cujas dimensões, capacidade 
de atendimento de público e até mesmo 
modalidades, são diferentes das prati-
cadas na arena esportiva.  Por fim, fun-
damental mencionar que, essa gestão 
da Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida, protocolou nos últimos 
três anos, um total de quatro pedidos 
na plataforma indicada pelo Governo do 
Estado, pleiteando as “areninhas “, entre-
tanto, infelizmente em nenhuma delas 
obteve êxito. 
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 105/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal, que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos, corte de mato nas cal-
çadas da rua Benedita Semíramis do 
Couto, no bairro da Fonte Imaculada.

Of. nº 201/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação de limpeza será inserida 
em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 106/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal, que determine à Secretaria de 
Esportes, a revitalização e limpeza da 
quadra poliesportiva da avenida Fonte 
imaculada, próxima ao Pamo Fonte 
imaculada.

Of. nº 201/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
em análise da foto do local, entende-se 
a necessidade de capina e limpeza que 
se encontra fora da unidade. Quanto à 
revitalização do local, encontra-se em 
análise pela equipe técnica do Departa-
mento de Infraestrutura e Patrimônio da 
Educação. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que a limpeza e capina da 
área externa da referida quadra serão in-
seridas em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 107/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção urgente da boca 
de lobo existente na rua Renato Mariotto, 
104 – Jardim do Lago.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Obras informa que soli-
citou a desobstrução urgente na referida 

boca de lobo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 108/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre as medidas 
adotadas para o cumprimento da Lei Fe-
deral 14.758, de 19 de dezembro de 2023, 
que prioriza a prevenção, diagnóstico e 
tratamento do câncer.

Of. nº 207/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde:
A prevenção: Realizada em toda rede, em 
princípio na Atenção Básica que é a porta 
de entrada para o munícipe.
Diagnóstico e tratamento do câncer: 
após confirmação do câncer, através de 
exames realizados pelo médico do enca-
minhamento para rede Hebe Camargo, 
o paciente é orientado a dar entrada na 
Central de Vagas (Estado).
Celeridade na oferta de medicamentos: 
as medicações para tratamento onco-
lógico são de inteira responsabilidade do 
estado, o município apenas realiza a dis-
pensação para paciente com dor crônica 
e aguda, o mesmo entra com processo 
na DRS, e a medicação é fornecida no 
nome do paciente. Quanto à entrega dos 
demais medicamentos, são fornecidos 
no próprio setor do Hospital Regional 
da Oncologia, onde o paciente está em 
tratamento. 
A Central de Vagas insere as fichas no 
Siresp (Sistema Informatizado de Regu-
lação do Estado de São Paulo) dos pa-
cientes que já chegam com os resultados 
de exames de alta suspeição oncológica 
ou anátomo patológico, exigidos no pro-
tocolo da Rede de Oncologia do Estado 
de São Paulo, para agendamento nos 
prestadores estaduais para início do tra-
tamento oncológico. Contamos com o 
serviço de Ambulatório de Cuidados Pa-
liativos da Policlínica e os serviços ofe-
recidos por nossa rede, como a Casa 
da Mãe Taubateana, Qualist, AMI, Poli-
clínica, Centro de Especialidades Odon-

tológicas etc. 
Através de busca ativa da Atenção Básica, 
promovendo ações de educação em 
saúde junto à população, oferecendo ser-
viços que realizem o diagnóstico precoce, 
como a Casa da Mãe Taubateana -Centro 
da Mulher, Centro de Especialidades 
Odontológicas para detecção de câncer 
bucal etc. Disponibilizado às Unidades 
de Saúde o Protocolo de Alta Suspeição 
Oncológica, contendo orientações sobre 
como encaminhar o paciente para cada 
especialidade oncológica de maneira 
correta e oportuna, orientando o fluxo da 
rede municipal para agendamento dos 
exames necessários.
Atenção Básica realiza a busca ativa e, 
se apresentar alta suspeita oncológica, 
solicita os agendamentos dos exames 
nos serviços de saúde com prioridade, 
para que o paciente seja encaminhado 
em tempo oportuno para o tratamento 
oncológico. 
Alguns fatores de risco comuns nos há-
bitos da população contribuem para o de-
senvolvimento de alguns tipos de câncer, 
como uso de tabaco e álcool, má alimen-
tação, sedentarismo, causas comporta-
mentais que podem ser modificáveis. 
A Prefeitura Municipal de Taubaté oferece 
diversos serviços que auxiliam nesta pre-
venção do câncer como Caps para trata-
mento de tabagismo e álcool, com a Co-
ordenação de Alimentação e Nutrição 
que trabalha fortemente a prevenção de 
doenças não transmissíveis através de 
grupos terapêuticos em diversos serviços 
do município como Caps Infantil, Policlí-
nicas, UBS mais, Centro dos Idosos, em 
programas como Protagonismo Juvenil, 
Saúde no Esporte e Saúde na Cozinha, 
além de eventos de conscientização se-
guindo o calendário anual do Ministério 
da Saúde. 
As unidades de saúde do município 
possuem orientação que quando o caso 
se tratar de suspeita oncológica, deve 
identificar no pedido médico que o agen-
damento deve ser prioritário por sus-
peita oncológica.
Com relação aos exames que o fluxo é 
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dar entrada diretamente na Central de 
Vagas - Siresp, como tomografia, resso-
nância, biópsias da próstata ou biópsia 
de mamas, para os casos suspeitos onco-
lógicos, não temos lista de espera. Com 
relação a outros exames necessários 
para o diagnóstico como mamografia, 
colposcopia, Paaf de mamas, Paaf de ti-
reoide, em que as listas de espera não se 
encontram na Central de Vagas, não sa-
bemos informar como é o fluxo para prio-
rização com os serviços envolvidos para 
estes agendamentos.
Atenção Básica promove a busca ativa, 
campanhas (exemplo Outubro Rosa e 
Novembro Azul) e ações para conscien-
tização, educação, prevenção e controle 
do câncer na população. Anexo consta o 
Protocolo de Alta Suspeição, que orienta 
quais exames são necessários para o en-
caminhamento do paciente para cada es-
pecialidade oncológica. Com relação aos 
exames que o fluxo é dar entrada direta-
mente na Central de Vagas para agenda-
mento no Siresp, como tomografia, res-
sonância, biópsias da próstata ou biópsia 
de mamas, para os casos suspeitos onco-
lógicos, não temos lista de espera. Com 
relação aos exames que são agendados 
através do Siresp -Central de Vagas para 
detecção que são ressonância mag-
nética, tomografia, biópsia de próstata 
e biópsia de mamas, não há lista de 
espera. Existe uma oferta específica para 
agendamento com mais brevidade para 
exame de colonoscopia através do Siresp 
para pacientes que se enquadram no 
Protocolo de Alta Suspeição de Onco-
logia, já entregue aos profissionais mé-
dicos da nossa rede. Com relação aos 
exames para detecção de câncer que são 
agendados à nível municipal, quanto a 
mamografia, o serviço é contratado e 
não há lista de espera (o paciente agenda 
na hora na SPX). Com relação a outros 
exames para detecção como ultrassono-
grafia, colposcopia, endoscopia, existe o 
fluxo que o profissional solicitante deve 
sinalizar no pedido médico que trata-se 
de suspeita oncológica e os serviços refe-
renciados da nossa rede para a realização 

do exame agendar com a maior bre-
vidade possível. Após as realizações dos 
exames que constatem a alta suspeição 
ou confirmação oncológica, o paciente 
é encaminhado para a Central de Vagas 
dar entrada juntamente à Rede Hebe Ca-
margo de Combate ao Câncer para agen-
damento do início do tratamento, não 
ultrapassando o prazo de 60 dias para 
agendamento. Informamos que vamos 
averiguar a solicitação e responderemos 
assim que possível por se tratar de um le-
vantamento extenso. Seguem anexas as 
informações de competência da Área de 
Assistência Farmacêutica da Secretaria 
de Saúde.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 109/2024
Autor: Serginho
Requer ao Prefeito José Antônio Saud 
Junior, autorização para nomear área pú-
blica na esquina da rua Mariano Moreira 
com a Av. Dom Pedro I, Alto São Pedro.

Of. nº 207/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Área de Cadastro Técnico da 
Secretaria de Planejamento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 110/2024
Autor: Marcelo Macedo
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para realização de Audiência Pública para 
debater os desafios relacionados à qua-
lidade da água fornecida pela Sabesp, 
impactando diretamente os domicílios 
de nosso município.

Requerimento N° 111/2024
Autor: Serginho
Requer manutenção na estrada do Rio 
Comprido, próximo ao nº 3535, bairro 
rural da Serrinha.

Of. nº 207/2024
A Secretaria de Obras informa que pro-

gramará a referida manutenção com cas-
calho em trechos onde há necessidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 112/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite à se-
cretaria responsável, zeladoria, limpeza 
e manutenção na praça José Antônio 
Ramos (Raminho) – Sítio Santo Antônio.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi encaminhada às 
equipes responsáveis, para adoção das 
providências quanto à limpeza, manu-
tenção dos equipamentos e iluminação. 
Ademais, a Secretaria de Segurança Pú-
blica informa que intensificará o patru-
lhamento da Guarda pelo local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 113/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite à se-
cretaria responsável, providências para 
limpeza e manutenção do prédio do 
Pamo Alto São Pedro.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Médica APS, informa que a 
Unidade do Pamo São Pedro apresenta 
área construída em quase sua totalidade. 
Ademais, dispõe somente de um cor-
redor com área verde, o qual já será en-
caminhado ao setor de manutenção para 
poda de grama existente.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 114/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à secre-
taria responsável o tapamento de buraco 
na rua Antônio Marcondes da Silva, em 
frente ao nº 200 - Vila Bela.

Of. nº 203/2024
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A Secretaria de Obras informa que a so-
licitação será encaminhada para progra-
mação do serviço.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 115/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Prefeito, que solicite à secre-
taria responsável o Controle de Animais 
Sinantrópicos no Abrigo Municipal loca-
lizado na Rua Nivaldo Righ, nº 282.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Saúde, por meio do 
Médico Veterinário Dr. José Antonio 
Santos Cardoso, informa que equipe 
do CAS esteve no Abrigo Municipal em 
15/01/2024, situado à Rua Nivaldo Righi, 
282 – Jardim Eulália, para verificar infes-
tação por percevejos e escorpiões.
A responsável pelo local informou que 
estava programada uma ação de limpeza 
e remoção dos percevejos. Foi orientado 
à mesma sobre as medidas cabíveis para 
mitigar a proliferação dos mesmos. Foi 
fornecido equipamentos de proteção in-
dividual para os servidores envolvidos 
na ação. Ademais, a Secretaria de Saúde 
coloca-se à disposição para apoio, e re-
tornará ao local dentro de 15 dias para 
avaliação e possíveis providências.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 116/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, melhoria na zela-
doria do Distrito Industrial do Uma.

Of. nº 203/2024
A Área de Operações de Serviços e Zela-
doria da Sesp informa que a solicitação 
de limpeza será inserida no cronograma 
da regional para programação dos ser-
viços. Quanto à iluminação pública, a in-
fraestrutura de iluminação no distrito ne-
cessita de revisão. Algumas áreas estão 
com luminárias danificadas ou sem ilu-
minação adequada, o que afeta a segu-

rança e a visibilidade durante a noite. 
Em relação a algumas áreas que estão 
com luminárias danificadas ou sem ilu-
minação adequada, se faz necessário 
que seja apontado quais são as áreas 
para que possa assim realizar um estudo 
técnico do local em relação à ausência 
de iluminação adequada. Já em relação 
às luminárias apagadas, se faz neces-
sário informar o endereço e ponto de re-
ferência de cada luminária, para que pos-
samos assim realizar a abertura de ordem 
de serviço para sanar tal problema. No 
que se refere à sinalização, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana informa que en-
trará em sua programação o reforço da 
sinalização vertical e horizontal nas vias 
do Distrito Industrial do Una.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 117/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável informações sobre 
a falta de iluminação na rua Luiz Augusto 
Gouvêa – próximo ao nº 1249, na Chácara 
Silvestre.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que não localizou no sistema nenhum 
pedido de manutenção para o local in-
dicado. O prazo contratual é de cinco 
dias nos primeiros 90 dias. Após isso, 
passa a ser 48 horas. Informa que será 
aberta ordem de serviço para o endereço 
indicado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 118/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite à se-
cretaria responsável, a realização de 
estudo para implantação de redutores de 
velocidade na Chácara Ingrid.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-

dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do Ofício n° 
015/2021 11° pj/kcon, Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10 6, recomenda se que 
a Prefeitura se abstenha em proceder à 
instalação de novos redutores de velo-
cidade (lombadas e lombofaixa), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução nº 600/2016 que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública, no art. 1º diz que “A 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia 
de tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego são 
ineficazes.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 119/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite à se-
cretaria responsável, a manutenção 
da ponte localizada na estrada muni-
cipal Geraldo Cursino de Moura 10310, 
próximo ao km 10.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Obras informa que a 
ponte é de uso exclusivo para entrada de 
uma propriedade particular, não sendo 
possível intervenção pelo poder público.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 120/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite à se-
cretaria responsável, a manutenção da 
boca de lobo na rua Estevam Soldi, em 
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frente ao nº 72, Cecap 1.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Obras informa que será 
realizada uma limpeza na boca de lobo 
e reassentar um guia-chapéu, logo que 
possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 121/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Prefeito, que solicite à secre-
taria responsável, a limpeza na praça do 
Largo do Saci, localizada na Gurilândia.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que os serviços de limpeza foram execu-
tados em 14/02/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 122/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito estudo para a ins-
talação de câmera do COI e reforço no 
policiamento para combate ao tráfico e 
prostituição na região do Barranco.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Segurança Pública in-
forma que a Prefeitura, por meio das 
Secretarias de Educação e Mobilidade 
Urbana, mantém uma estrutura de moni-
toramento da cidade por meio do Centro 
de Gestão Integrada – CGI. São 443 câ-
meras, entre câmeras tipo Speed Dome 
e câmeras OCR para leitura de placas. O 
sistema possui duas ferramentas impor-
tantes para prevenção e investigação cri-
minal: trata-se do cerco eletrônico, que 
identifica a passagem de veículos com 
envolvimento criminal e de câmeras 
para análise forense usadas para iden-
tificar veículos e pessoas de interesse 
policial. Oportuno pontuar que ambas 
as polícias têm acesso ao sistema a fim 
de que atenda ao planejamento opera-
cional de cada Instituição. O antigo COI, 
hoje, CGI, foi reformulado, nesse novo 

formato, foram instaladas 120 novas câ-
meras em frente às escolas municipais, 
potencializando a segurança das uni-
dades escolares e no entorno dos estabe-
lecimentos de ensino. O novo sistema de 
monitoramento permite compartilhar as 
imagens potencializando a prevenção e a 
segurança dos guardas civis quando do 
atendimento de alarmes nas escolas. No 
mais, as câmeras que compõe o Centro 
de Gestão Integrada - CGI, necessitam de 
alguns requisitos para serem instaladas 
ou para mudá-las de local, tais como: os 
locais devem estar de acordo com os ín-
dices criminais da Secretaria de Segu-
rança Pública do Estado, apresentando 
ocorrências; Comando de Policiamento 
da Área e a Polícia Civil, devem estar de 
acordo, tornando o local de interesse da 
Segurança Pública; o município deverá 
ter condições financeiras para suportar 
os custos da instalação de uma nova 
câmera ou mudança de local. Quanto à 
possibilidade de aumentar o número de 
câmeras, as secretarias não dispõem de 
dotação orçamentária para o período do 
contrato firmado que é de quatro anos, 
cujo vencimento ocorrerá em 30 de junho 
de 2026. Referente ao reforço no policia-
mento e rondas específicas, a Secretaria 
de Segurança encaminhará a demanda 
ao comando da Polícia Militar.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 123/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Prefeito, que solicite à secre-
taria responsável a limpeza de terreno na 
rua José Benedito dos Santos - Parque 
Urupês.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que realizará levantamento do local. Se 
particular, notificará o proprietário; se 
público, realizará a limpeza.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 124/2024

Autor: Douglas Carbonne
Requerer à diretora-presidente da Fun-
cabes, Profª Dra. Wendry Maria Paixão 
Pereira, que viabilize um convênio com 
o Sesc para que as auxiliares possam se 
associar e desfrutar do clube com suas 
famílias.

Of. s/n
Informamos que o convênio foi can-
celado por inciativa do próprio Sesc em 
2018, desde então estamos procurando 
refazer a negociação, porém sem su-
cesso devido ao aumento da taxa admi-
nistrativa. Em 07/02/2024, entramos em 
contato para retomarmos a negociação 
e, no momento, estamos aguardando 
uma visita da equipe de vendas para via-
bilizarmos o convênio em 2024.
Prof.ª Dra. Wendry Maria Paixão Pereira
Diretora-Presidente

Requerimento N° 125/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer a Mag.ª Reitora da Univer-
sidade de Taubaté, profa. dra. Nara Lucia 
Perondi Fortes preste informações sobre 
o campus de Medicina da cidade de 
Caraguatatuba.

Of. R 50/2024
O valor total do Contrato 69/2021, que 
trata da locação do imóvel de Caragua-
tatuba, é de R$23.253.650,00, a serem in-
vestidos em dez anos. Segue anexa cópia 
do contrato – anexo V.  
O Contrato 69/2021, que trata da lo-
cação do imóvel de Caraguatatuba, 
tem a vigência de 22/12/2021 a 
1º/5/2032. Porém, os pagamentos são 
devidos a partir da data firmada para 
a entrega da 1ª fase, ou seja. 2/5/2022 
– Anexo V. Conforme parecer jurídico, 
foi realizada dispensa por justificativa, 
com fundamento no Art. 24, X, da Lei 
Federal 8.666/93. Foi realizada a apu-
ração, por profissionais do ramo imobi-
liário, do valor por m², conforme cópias 
anexas das fls. 41/54, extraídas dos 
autos do Processo Administrativo PRA 
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300/2021 - Anexo VI. A relação de corre-
tores/imobiliárias consta no anexo da 
questão 4. a O valor mensal atualizado 
é de R$126.966,40, conforme Termo de 
Apostilamento do Contrato 69/2021 – 
Anexo VII. Os valores mensais a serem 
pagos futuramente constam na tabela 
do Termo de Apostilamento do Contrato 
69/2021 – Anexo VII. Com relação à via-
bilidade econômica da operação, houve 
manifestação da Pró-Reitoria de Eco-
nomia e Finanças, indicando a possibi-
lidade econômico-financeira da implan-
tação do campus de Caraguatatuba. Para 
a tomada de decisão de alugar o imóvel, 
foram levantadas todas as informações 
financeiras referentes aos exercícios fi-
nanceiros de 2019, 2020 e o segundo 
quadrimestre de 2021, acompanhado de 
estimativas de receitas e despesas para 
os próximos 10 (dez) anos. 
Há de se considerar que tal questão já 
foi analisada e julgada regular pelo Tri-
bunal de Contas. Foi encaminhado ofício 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Ca-
raguatatuba solicitando a viabilidade 
de imóvel com aproximadamente 3.000 
metros quadrados, para a instalação do 
campus. Em resposta, o Excelentíssimo 
Prefeito informou que existiam apenas 
imóveis rurais, longe da zona urbana e 
sem a infraestrutura adequada. Assim, 
foi realizada a seleção do local embasada 
em pesquisas no município de Caragua-
tatuba, que considerou diversas possi-
bilidades, inclusive a construção de um 
prédio no município. Todavia, a insta-
lação no empreendimento selecionado 
foi a que se apresentou mais viável por 
um conjunto de fatores como: proxi-
midade ao Hospital Regional do Litoral 
Norte, valor do aluguel, localização e in-
fraestrutura da área, facilidade e dis-
ponibilidade de adaptação do prédio 
às necessidades pedagógicas da Uni-
versidade, estudo esse esmiuçado pelo 
setor de marketing da Unitau. O espaço 
ora locado já existia antes mesmo da for-
malização do Contrato 69/2021, porém, 
para atender às necessidades do curso 
de Medicina, passou por adaptações para 

que fosse possível abrigar os diversos la-
boratórios, por exemplo. Essa questão 
está detalhada no anexo da questão 4. 
Salientamos que esta questão, também, 
foi auditada e aprovada pelo Tribunal 
de Contas horário de funcionamento do 
campus de Caraguatatuba durante o pe-
ríodo letivo é: segunda-feira, terça-feira 
e quinta-feira das 7h45 às 22h50. quar-
ta-feira das 7h às 22h50. sexta-feira das 
7h45 às 21h. sábado das 8h às 12h e das 
13h às 17h. Contudo, no período de férias 
discentes, os horários podem e sofrem 
alterações, de acordo com as necessi-
dades administrativas. Durante o período 
letivo, os servidores realizam o horário 
de almoço de forma escalonada, a fim de 
que não haja necessidade de fechamento 
do prédio durante esse período, exceto, 
durante o período de férias discentes, 
conforme explicitado na questão 12. Atu-
almente são 8 servidores, porém, consi-
derando 2 pedidos de exoneração de téc-
nicos administrativos, em breve será feita 
a reposição desses funcionários.
Nara Lucia Perondi Fortes
Reitora

Requerimento N° 126/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Excelentíssimo Senhor Tar-
císio Gomes de Freitas Governador do 
Estado de São Paulo, a implantação de 
sinalização no trecho entre a rodovia 
Governador Carvalho Pinto e a rodovia 
Oswaldo Cruz (Km 5,5).

Requerimento N° 127/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Prefeito que solicite à secretaria 
responsável informações sobre a falta de 
resposta aos telefonemas direcionados 
aos locais da Prefeitura, especialmente os 
vinculados à Secretaria de Saúde.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Saúde informa que a 
falta de resposta aos telefonemas dire-
cionados aos locais da Prefeitura, em es-

pecial à Secretaria de Saúde, tem sido 
uma preocupação desta Secretaria. Di-
versos fatores têm contribuído para esse 
problema, tais como o aumento da de-
manda, insuficiência de recursos e defi-
ciências na estrutura do sistema de aten-
dimento telefônico, em especial pelo fato 
da Secretaria de Saúde possuir apenas 
uma linha telefônica. Para solucionar 
essa questão, a Secretaria de Saúde irá 
propor a implementação de medidas 
que visam melhorar a eficiência do aten-
dimento telefônico junto ao Departa-
mento de Tecnologia da Informação 
da Prefeitura, setor responsável pelo 
serviço de telefonia na administração, 
a fim de garantir a qualidade do serviço 
prestado e a pronta resolução das de-
mandas apresentadas pelos munícipes. 
A Secretaria de Saúde ressalta que visa 
melhorar a eficiência do atendimento te-
lefônico e fortalecer a transparência e a 
confiança entre a administração muni-
cipal e a comunidade, assegurando que 
as demandas dos munícipes sejam pron-
tamente atendidas e resolvidas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 128/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Prefeito, que solicite à secre-
taria responsável, informações sobre a 
previsão de colocação de novo padrão 
de luz na EMEI Prof. Paulo Cicchi.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
segundo o Departamento de Infraes-
trutura e Patrimônio daquela secretaria, 
o poste padrão já foi devidamente im-
plantado na referida unidade escolar, no 
entanto, resta pendente a ligação elétrica 
por parte da concessionária EDP. A Secre-
taria ressalta que está cobrando a pres-
tação do serviço por parte da conces-
sionária e estará monitorando até a sua 
conclusão, a fim de garantir a segurança 
e o bem-estar dos alunos, professores e 
demais funcionários.
Prefeito Municipal
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